

Legión de María

Boletín número 662 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • senatusmadrid@legionmaria.e.telefonica.net • www.legiondemaria.es

VIDAS CONVERGENTES

El día 28 de abril celebramos la fiesta de San Luís María Grignion de Montfort y el día 1 de mayo de 2011, fue beatificado el Papa Juan Pablo II, leyendo la vida de los dos santos, se puede observar que llevaban vidas paralelas, pero a la vez eran convergentes en un punto: **María** y tenían un mismo itinerario común: **a Jesús por María**.

Ambos nacieron en familias que vivían inmersas en la fe cristiana, siendo personas muy bondadosas y atentas con los demás. Les gustaba mucho la oración en silencio, pero muy especialmente el Santo Rosario.

Van creciendo al abrigo de la Virgen María, haciéndose miembros de movimientos marianos, dedicando bastante tiempo a la meditación y al rezo de oficios, rosarios, etc., y por supuesto, a los sacramentos de la Penitencia y la Comunión.

Eran buenos estudiantes, con físicos de atletas, temperamento de artistas y necesitaban plasmar por escrito sus vivencias para transmitir su fe.

Luís María y Juan Pablo desde muy jóvenes (19 y 20 años) deciden seguir u orientar sus caminos hacia el seminario, abandonando todo y quedando libres de toda atadura (el segundo ya había perdido a toda su familia); se refugian en la oración para darse en exclusividad a Cristo. Los dos desde jóvenes tuvieron que trabajar para poder vivir y continuar sus estudios, Luís María mendigando y velando muertos por las noches y Juan Pablo de recadero en un restaurante y de minero en una cantera.

También eran personas muy desprendidas de sus bienes, incluso de lo necesario para sus vidas y todo ello a favor de los pobres y marginados.

Son dos personas que estuvieron en su juventud a las puertas de la muerte, Luís María por una enfermedad violenta y misteriosa y Juan Pablo es golpeado en la cabeza por un camión alemán y perdió el conocimiento, pero Cristo agonizante inspira sus oraciones y con ello se afianzan más en su vocación sacerdotal.

También tuvieron sus dificultades en los seminarios ya que Luís María de principio no pudo entrar en San Sulpicio por falta de dotes, por lo que es acogido en un seminario para pobres donde tiene que trabajar con dureza y Juan Pablo entra en un seminario clandestino, teniendo que seguir con sus trabajos profesionales en el exterior, no habiendo conocido la vida normal de un seminario en libertad por miedo a los alemanes.



Los dos siguieron un recorrido semejante en cuanto a las dificultades en sus trayectorias hacia el sacerdocio. El director espiritual de Juan Pablo fue la persona que le facilitó por primera vez *El Tratado de la Verdadera Devoción a la Santísima Virgen*, cuya lectura y meditación marcó su vida y le dio un giro; la Virgen era parte integrante de su vida interior y de su espiritualidad, quedando marcado por los escritos de San Luís María, cuyo camino consiste en vivir en Cristo siempre en compañía de María.

Juan Pablo fue nombrado Obispo auxiliar por el papa Pío XII, por lo que se impone la elección de un blasón episcopal, para ello no tuvo dudas y eligió una frase de San Luís María "TOTUS TUUS"; igualmente cuando fue elegido Papa, aunque se le propusieron seis, los rechazó todos, continuando con el que tenía como Arzobispo, una M grande bajo la cruz de Cristo con la misma divisa "Totus Tuus", observándose con ello la sintonía que existía entre ambos. Juan Pablo se confiaba totalmente a María y le confiaba la Iglesia entera, reafirmando que sus servicios al Pueblo de Dios no pueden ser otra cosa que una humilde imitación de Cristo y de María.

Ambos fueron peregrinos, ya que Luís María después de muchas dificultades para poder misionar se dirige a Roma para ver al Papa Clemente XI para que le envíe a evangelizar lejos, pero el Papa le pide que vuelva nuevamente a Francia y el papa Juan Pablo fue un peregrino incansable en su vida, visitando 123 países, siendo siempre un pastor con los pies sobre la tierra y le gustaba transmitir el Evangelio con un contacto personal de hombre a hombre.

Los dos eran amantes de las cruces de todas clases que les llegaban, como su Maestro, considerándolas como prenda de éxito en sus misiones.

*Praesidium Nuestra Señora de la Consolación
Chiclana de la Frontera (Cádiz)*



ALMERIA
S
AVILA
BATAJOZ
E
FUENTE DEL
MALTRE
ALMENDRALEJO
A
CIUDAD REAL
CUENCA
T
GRANADA
JAEZ
U
JEREZ DE LA
FROSTERA
S
LA LINEA
LAS PALMAS
LUGO
D
MADRID
MALAGA
E
ORENSE
PALENCIA
PONTEVEDRA
M
SALAMANCA
SANTIAGO DE
A
COMPOSTELA
SEVILLA
D
TENERIFE
TODDO
R
TALAVERA
I
VALLADOLID
VIGO
D
ZARAGOZA

Resumen del Senatus, octubre 2011

Praesidium Maternidad Divina de María (Curia Senatus). Informe nº 46 que presenta. Se reúnen en la parroquia del Inmaculado corazón de María. Fue visitado por las hnas. Pilar Senespleda y M. Carmen López. Son 9 socios activos con promesa, 9 pretorianos y 4 en prueba. Cuentan con 53 socios Auxiliares de grado primario y 5 Adjutores. Este año han tenido una nueva promesa Su director Espiritual es el Padre Alberto que colabora en diversos actos legionarios y se preocupa y cuida con interés al grupo. Hacen difusión en sus contactos callejeros, tanto a jóvenes como a mayores, a nivel personal y en la puerta de la Iglesia. Visitan a personas que se encuentran solas, en casas o residencias; también visitan a enfermos y a los socios Auxiliares. Uno de sus miembros pertenece al Consejo Parroquial. Siguen con las Asambleas en casas y colaboran en la Parroquia de diferentes maneras. Han celebrado la Eucaristía en el mes de mayo con la asistencia de socios Auxiliares. Asisten a los actos que celebra la Curia Senatus.

Praesidium Nº Sª de Aránzazu (Curia Senatus). Informe nº 46. Celebran las juntas los martes en la parroquia de S. Fermín de los Navarros. Fue visitado por las hnas. Mª Rosa Rodríguez y Consuelo Molina. Son ocho socios activos, dos en prueba, cuatro pretorianos. Tienen 98 socios Auxiliares, 15 Adjutores y 15 comunidades religiosas. Siguen haciendo difusión y han conseguido dos nuevos miembros que harán la promesa el próximo mes de noviembre. En sus trabajos visitan a personas solas en Residencias y en sus domicilios, que pertenecen a la parroquia o fuera de ella, siguen acompañado a una de ellas a sus visitas médicas y hospitalarias. Continúan con el grupo de Patricios donde tratan temas del Catecismo de la Iglesia Católica, con buenas intervenciones en el coloquio. Como en años anteriores, invitan el día de S. Pedro, a los porteros del barrio y sus familias, a la celebración de la Eucaristía y una merienda que se aprovecha para dialogar con todos y conocer sus problemas; en esta última celebración dos de ellos se hicieron miembros Auxiliares. Celebran la misa de difuntos en noviembre y la consagración a María en mayo. Colaboran con la Parroquia y pertenecen al Consejo Parroquial. Hacen temas de estudio de los Evangelios. Asisten a los actos de la Curia Senatus. Se les felicita por el grupo de Patricios y se les anima a seguir con los contactos con jóvenes como en la JMJ.

Curia Nº Sª del Rosario (Madrid). Es el informe nº 47 que presentan. Fue visitada por el hno Javier de Frutos y la hna. Julita Ramos. Está formada esta Curia por 9 praesidia. Es atendida por un Director Espiritual. En ella hay dos cargos vacantes. Socios activos con promesa 70, 1 en prueba. 29 Pretorianos, 379 Auxiliares, 94 Adjutores (seglares y religiosos). Tienen un Comité de Difusión, en este momento está en contacto con la parroquia de S. Patricio para fundar un nuevo praesidium, han trabajado en la parroquia de S. Valentín, en Vicálvaro, sin resultado. Todos los meses se convoca a los praesidia para hacer difusión, también apoyado con la oración. Acuden con regularidad a "Pesca Joven" de tarde y noche. Participan en las convocatorias de "Rescate". Hacen trabajos de contactos en la calle, pésame a familias y un praesidium hace visita domiciliaria. En los meses previos de la JMJ se trabajó animando a los jóvenes a su participación. Dialogan con inmigrantes mientras esperan en la bolsa de trabajo. Celebran todos los actos estipulados por la Legión de María. En mayo celebraron una Hora Santa con buena participación. Colaboran en las parroquias. Un hermano es oficial y corresponsal del Senatus. Tienen representante de PPC y Responsable para Pesca Joven. Ayudan en las tareas del Senatus cuando se les solicita. Se les felicitó por su buen trabajo.

Curia Nº Sª de las Angustias (Granada). Informe nº 30 que presentan al Senatus. Integran esta Curia 13 Praesidia, 9 de ellos radicados en la ciudad de Granada, 3 en Motril y uno en Santa Fe. Este año se dio de baja al praesidium Reina de la Paz en Granada. En total son 130 socios activos con 5 en prueba y 50 Pretorianos, 345 Auxiliares, 26 Comunidades Religiosas (Adjutores). Han hecho difusión en Motril, también en parroquias de Granada y en plazas donde se reúnen los jóvenes. Tienen contactos con los de "sin techo" en un comedor social y en conversación con ellos les hablan de la existencia de Dios. Acompañan al médico a personas mayores, visitan hospitales y a los socios Auxiliares. Imparten catequesis y colaboran con Manos Unidas y Cáritas. Han celebrado todos los actos programados por la Curia. Están esperando que les designen un Director Espiritual.

Punto de Atención

Por: el Hno. Javier de Frutos

Tercera Ordenanza Fija

La ejecución de **un trabajo legionario**. El trabajo legionario es aquél que se ha comprometido en el praesidium, asignado por el presidente y no otro. El presidente asigna el trabajo y las parejas. Ningún presidente aceptará otro informe de trabajo, si no es del que se puso en la junta anterior.

El trabajo debe ser:

- **Activo:** que tenga al legionario bien ocupado durante dos horas. Se está relajando demasiado este principio. El principal responsable de velar por él es el presidente, que debe pedir en los informes, el tiempo empleado.
- **Sólido.** De persona a persona, que haya contacto personal. Este es otro principio claro en la

Legión de María, pero podemos caer en la tentación de poner las dificultades humanas por encima del compromiso. No busquemos excusas fáciles. Un trabajo sólido, de dos horas, es el que nos permite entregarnos a las necesidades de los demás. No quedarnos en el acompañamiento, sino hay que ir a la evangelización.

Esta tercera ordenanza tiene una segunda parte: **Hecho con espíritu de fe y unión con María.** Cuando hacemos un trabajo que tiene dificultades, tenemos que ir pensando que el Espíritu de Dios nos acompaña y nosotros tenemos que poner de manifiesto las virtudes de María, nuestra Madre. Si nos quedamos con trabajos de poca exigencia ¿dónde dejamos la espiritualidad que la Legión nos enseña?

ALLOCUTIO

(Por el P. Carlos Melero, Director Espiritual del Senatus)

La Esperanza

La Legión de María cree que todos podemos ser santos: todo bautizado participa del sacerdocio real de Cristo y está llamado a dar testimonio de su fe con una vida santa, con abnegación y con una caridad afectiva. ¿Es posible esto? El que espera no se ve defraudado.

1. La Legión nació como organización destinada a ser una fuerza mundial en manos de María. Es capaz de dar vida, esperanza y dulzura a los hombres, como María.
2. La Legión se apoya en el amor de Dios a María y a cada hombre. Todo nos viene de Dios por María, como dice S. Bernardo podemos esperar toda gracia de Dios que tanto nos ama que hasta nos ha dado a María por Madre Medianera.
3. María lucha contra la serpiente y aplasta su cabeza. Unidos a María, podemos vencer el pecado: la fe y la esperanza del legionario de María. Esperar es anticipar la victoria.
4. Miembros del Cuerpo Místico de Cristo, suplimos lo que falta a la misión y a la Cruz de Cristo. Jesús nos necesita para dar esperanza y luz a los que viven en tinieblas.
5. El santo Cura de Ars decía: "El mundo es de quién más le ame y mejor le pruebe su amor". Esta es la firme esperanza de un legionario de María que ama a su prójimo.
6. La Legión, al mirar al mundo, ve su necesidad de amor. Por la esperanza se une a María y le pide: ¡Guíanos para llevar a los hombres el amor de Dios!
7. San Luis María de Montfort se llenó de esperanza cuando *"vio venir una legión potente de Jesús y María, compuesta por soldados bravos y valientes, de ambos sexos, dispuestos a combatir al Maligno, al mundo y a la naturaleza corrompida"*. De la esperanza de los santos brota la victoria sobre el mal.
8. La Iglesia Madre siempre tiene una palabra de verdad, bondad y esperanza para la familia humana. Conoce la verdad esperanzadora para llevarla a los que no la conocen.
9. La esperanza ha de ser firme, como la de María al pie de la cruz en la espera de la resurrección de su Hijo Jesucristo.
10. A veces nuestro apostolado parece que no da fruto y pone a prueba nuestra fe, esperanza y caridad. Es el

momento de crecer y perseverar en la virtud sin desfallecer.

11. Los santos, al hacer el bien, a veces reciben mal a cambio, pero perseveran en la virtud apoyados en la esperanza que nunca defrauda, y así encontraron la paz.
12. Al servir al prójimo, no defraudes su esperanza de recibir algo: podría cerrar la puerta a Dios. Da siempre algo con amor, y las puertas, al menos, quedarán entreabiertas.
13. Si quieres saber si tu esperanza es verdadera, mira cómo vives la cruz, pues en la cruz está su autenticidad. En el tiempo de la cruz, más y mejor esperanza.
14. Hasta las personas caídas en los mayores pecados esconden algo de bondad y esperan en algo que no saben bien qué es. Anima la llamita de esperanza para que se abra a la gracia. No apagues el pábilo vacilante, espera tú para que brote la esperanza en quien ayudas.
15. Deja siempre la invitación al amor de Dios en el que desespera para que pueda abrirse a la esperanza de amar. Y lo que quieres para el prójimo porque le amas, quíerelo también para ti: si te amas bien, esperarás también con constancia.
16. Si esperas poco, apenas alcanzas nada. Si esperas mucho. Dios se desborda y da más allá de lo que esperas.
17. María colaboró con Cristo Redentor por su fe-esperanza-caridad. Unido a María, cree, espera y ama para que la redención de Cristo llegue a muchos hombres.
18. María es modelo de la Iglesia que busca la gloria de Cristo. Y la Iglesia crece en fe-esperanza-caridad. Más vale en acto de fe-esperanza-caridad que mil cosas que organices. Por eso, trabaja bien las virtudes teológicas que te unen a Dios y por las que imitas a María
19. Si eres buen legionario de María habrás aprendido que la esperanza es fuente continua de alegría, de paz y de fortaleza. Así, tu corazón será grande para amar, y muchos podrán encontrar un lugar en tu corazón, nadie estará fuera de tu amor si estás lleno de esperanza

MARCHARON A LA CASA DEL PADRE

Juanita Gómez Carrera del Praesidium N^o S^a del Carmen, de Xinzo de Limia de la Curia Virgen de la Paz (Orense).

Emilia Gutiérrez León del Praes. Madre del Carmelo. **Petra Lucendo** del praes. Virgen del Yermo. **Asunción Lealte Hernández** del Praes. Virgen del Yermo. **M^a Teresa Herrera Berros**, fue muchos años legionaria y presidente de pr. Todos de la N^o S^a de las Angustias (Granada)

Candelaria García Pérez, vicepresidenta del Praesidium Ntra. Sra. de los Remedios de la curia Ntra. Sra. del Carmen de Tenerife.

María Teresa Berros, que fue Presidenta durante años en el grupo de Legión de María de la parroquia de Cristo Rey en Málaga.

Nuestro pésame a sus hnos. legionarios y familiares. Nos unimos a sus oraciones, confiando que ya estarán formando parte de la Legión en el Cielo.

V CONGRESO EN PONTEVEDRA

La Curia Comitium VIRGEN PEREGRINA de Pontevedra celebró su V Congreso legionario los días 14, 15 y 16 del mes de octubre, con una buena asistencia de los hermanos. También asistieron de Vigo, Orense y Santiago de Compostela.

La primera ponencia: **El legionario ha de ser un sacrificio vivo, consagrado, agradable a Dios, y no conforme a este mundo**, la dió D. Calixto Cobo Franco, vicario territorial de Pontevedra y fue muy bien expuesta para trabajar después por grupos.

La segunda, la expuso D. Samuel, Director Espiritual del Comitium: **El legionario procediendo con amor al igual que Cristo, que nos amó y se entregó por nosotros, debe correr hasta la meta**. Muy formativa para los legionarios.

La tercera: **El legionario, revestido de las armas de Dios, no rehúye trabajos y fatigas**, fue dada por el hno. Javier de Frutos, corresponsal del Comitium y presidente del Senatus. Fue centrada en los campos de trabajos apostólicos más preferentes en la Legión de María.

En cada ponencia se trabajó en grupos y después una puesta en común. Hubo buen ambiente y sinceridad en los diálogos y sugerencias, factor positivo en el desarrollo del Congreso.



Se cuidó mucho la oración. En Laudes y Vísperas se intercaló una meditación. La primera dada por el director espiritual de la curia de Santiago de Compostela, y las dos restantes por el director espiritual del Comitium. Este clima de oración ayudó mucho al buen espíritu y extraordinaria convivencia durante todo el Congreso.

Se finalizó con la celebración de la Eucaristía, presidida por el Vicario Territorial, D. Calixto Cobo, animando mucho a seguir valientes y fieles, para ser auténticos testigos de Cristo. Todos esperamos y deseamos que este Congreso dé buenos frutos para ser una Legión de María más comprometida.

12 OCTUBRE DIA DEL PILAR

Como en años anteriores, el día 12 de octubre, se celebró en la parroquia de San Ildefonso de Madrid una Eucaristía y al finalizar ésta, se llevó en procesión al Santísimo Sacramento al son de las campanas y de la banda de música por las calles de alrededor, donde existen bares de copas y alterne y donde la Legión de María hace trabajo de "rescate". Curiosamente, cada año se nota más respeto cuando pasa el Santísimo.

Allí estuvo presente nuestro estandarte acompañado de muchos legionarios. Se hicieron dos estaciones al Santísimo, una en las M.M. Mercedarias y otra en la Iglesia de San Martín donde finalizó la procesión.

Es emocionante ver la realidad de que el Señor no está encerrado en la iglesia y que como nos dice la canción:

*El está en los montes y en el mar,
El guarda el silencio de la noche en calma
y pasea la ciudad.*



¡ATENCIÓN NUEVA DIRECCION DE CORREO ELECTRÓNICO!

El Senatus de Madrid ha cambiado su e-mail, se ruega tomen nota del nuevo:

senatusmadrid@legionmaria.e.telefonica.net

Esperamos seguir recibiendo su correspondencia y pedimos disculpas por la molestia.